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Стр. 2.

КолонКа редаКтора

Коммунальное  
хозяйство

Отсутствие горячего водоснаб-
жения в нашем городе привело 
к тому, что меры к его возоб-
новлению принимаются на всех 
уровнях.

Администрация ГО Богданович ведет 
переговоры в правительстве Свердлов-
ской области, пытается договориться о 
пролонгации выплаты задолженностей 
с газовщиками и «Свердловэнергосбы-
том», изыскивает финансовые резервы 
для погашения долгов. Специальная 
комиссия под председательством 
главы нашего ГО Владимира Москви-
на еженедельно заслушивает отчеты 
управляющих компаний о взыскании 
задолженностей с населения, при-
нимает меры по ужесточению борьбы 
со злостными неплательщиками. На 
выселение таковых, не являющихся 
собственниками квартир, в суд по-
даны четыре иска.

 Управляющие компании, в свою 
очередь, предъявляют злостным непла-
тельщикам судебные иски, рассылают 
уведомления о карательных мерах в их 
отношении, отключают электроэнергию 
в их квартирах (только в апреле эта 
мера была применена к 185 должни-

кам), готовятся к отключению наиболее 
«стойких» должников от канализации. В 
то же время сотрудники управляющих 
компаний готовы помочь горожанам в 
оформлении субсидии на квартплату и 
оплату коммунальных услуг. Совместно 
обе управляющие компании Богдано-
вича – «УМЗ» и «Богдановичская» 
– в апреле сократили задолженности 
перед МУП «БТС» на 900 тысяч ру-
блей. Но этого пока недостаточно для 
возобновления ГВС.

В борьбу со злостными «уклони-
стами» от оплаты полученных комму-
нальных благ вступила и общественная  

совет ЖКх в борьбе  
за горячую воду
общественная организация вступила в борьбу с должниками
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Из первых руК

в ОднОм из апрельских номеров 
(№47 от 26 апреля) мы публиковали 
ответы главы ГО Богданович вла-
димира москвина на вопросы, по-
ступившие от читателей «народного 
слова». в этом номере руководитель 
территории отвечает на вопросы 
жителей района, которые редакция 
газеты получила в мае.

Наталья Ситникова, г. Богдано-
вич:

- Почему в Богдановиче не органи-
зован пункт приема стеклотары? А по-
том удивляемся, почему всюду стекла 
валяются…

Ответ:
– Потому что нет сбыта стеклотары, 

бывшей в употреблении: ее не при-
нимают предприятия-производители, 
использующие в своем производстве 
данный вид сырья для фасовки го-
товой продукции. Для предприятий 
принимать стеклотару от населения 
экономически не выгодно – дорогая се-
бестоимость санитарной обработки. Им 
дешевле закупить новую тару, чем обра-
батывать бывшую в употреблении.

Раньше на территории ГО Богдано-

вич ООО «Вторресурсы» принимало 
бой стекла для переработки, но сегодня 
у этого предприятия нет специали-
зированных, хорошо оборудованных 
площадок для переработки, и поэтому 
прием стекла оно прекратило. Решение 
этого вопроса опять-таки упирается в 
финансы.

То, что всюду валяются стекла, гово-
рит о несовершенной культуре населе-
ния. Я думаю, не трудно пустые бутылки 
выбрасывать в мусорные контейнеры 
или урны, которых в городе достаточно 
много.

Иван Петренко, г. Богданович:
1. Можно ли сделать навес над сто-

лами, за которыми богдановичцы, в 
основном женщины пожилого возраста, 
торгуют своей сельскохозяйственной 
продукцией (возле мини-рынка). Ле-
том навес укроет от жары или дождя, а 
зимой – от холодного ветра.

2. В нашем городском округе, да и в 
соседних городах тоже, есть замечатель-
ные артисты, ничуть не хуже столичных, 
почему бы их не приглашать на обще-
городские мероприятия, например, на 
День города? Горожанам они доставят 
ничуть не меньше удовольствия, чем 
приглашенные артисты из Москвы, да и 
казне обойдется это в разы дешевле.

3. У меня есть много записей старых 
выпусков популярной передачи «Играй, 

гармонь!», когда ее вел Геннадий За-
волокин. Думаю, старшее поколение 
с удовольствием собралось бы посмо-
треть эти передачи. Можно эти записи 
транслировать, например, в ДиКЦ, орга-
низовать целый цикл старых передач. Я 
бы поделился своим архивом с богдано-
вичцами, а они бы скрасили досуг.

Ответ:
1. В бюджете нашего городского 

округа на 2012 год не заложено финан-
сирование развития уличной торговли. 
В настоящее время мы определяем в 
городе площадку для организации мест 
для так называемой «Ярмарки выходно-
го дня», а соответственно, и переноса 
туда нынешних мест уличной торговли 
у ТЦ «Спутник». Это делается для того, 
чтобы возле монумента погибшим 
воинам-землякам в годы Великой От-
ечественной войны не велась торговля. 
Тем более, что, где торгуют пенсионеры 
излишками сельхозпродукции, как пра-
вило, располагаются и предпринимате-
ли. Площадку, где будет организована 
«Ярмарка выходного дня», оборудуем 
только столами, возможно, теми же, 
что и у торгового центра «Спутник». 
В северном микрорайоне будем ре-
шать вопрос только по установке сто-
лов напротив бывшего мини-рынка  

владимир москвин  
отвечает на вопросы читателей «нс»

Окончание на 2-й стр.
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в котельных на манометрах - пока одни нули. 
но... 

...члены совета ЖКХ обсуждают пути даль-
нейшего воздействия на совесть неплатель-
щиков.
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Погода
ВТ, 29.05.:
+13, +29 0С
Южн., 7 м/с.
Небольшие 
возмущения.

СР, 30.05.:
+13, +27 0С
С-З, 3 м/с.
Небольшие 
возмущения.

ЧТ, 31.05.:
+11, +28 0С
Ю-З, 2 м/с.
Небольшие 
возмущения.
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иäåò ïîäïèñêà íà ãàçåòó 
«народное сËово»  
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Подпишись на «Народное слово»  

и выиграй к ягодному сезону Приз -
один из двух мешков сахара!

Призы предоставил  
наш спонсор –  

«сКБ-банк»
оставайтесь с нами!

Сегодня вышел в свет спецвыпуск «Муни-
ципальный вестник» (№19): постановления, 
решения, документы администрации и Думы 
ГО. Ознакомиться с ним можно в любой муници-
пальной библиотеке, администрациях сельских 
территорий.



мы приглашаем 
к разговору

Всегда приятно общаться с умными 
и неравнодушными людьми. Я рада, что 
читатели не забывают газету, регулярно 
обращаются в редакцию, порой, как к 
последней инстанции, в надежде на ре-
шение проблем.

Еще ценней такое общение, когда 
читатели приходят к нам не по личным 
вопросам, а с желанием помочь городу в 
решении общественных проблем, таких, 
как, к примеру, благоустройство Богдано-
вича, отсутствие горячей воды и т.д.

Минувшая неделя была особенно на-
сыщена такими встречами. Результатом 
их, я надеюсь, будут письма этих не-
равнодушных читателей. Тем более что 
многим из них, действительно, есть что 
рассказать. Мы, в свою очередь, берем 
на себя обязательство публиковать не 
только поступившие письма, но и при 
необходимости комментарии различ-
ных специалистов, представителей 
органов власти, их ответы на постав-
ленные в письмах вопросы.

Благодарим всех наших внештатных 
авторов за неравнодушие и активность и 
приглашаем других читателей к открыто-
му разговору (на любые больные темы) на 
страницах газеты. Ведь, как я уже отме-
чала ранее в своей колонке, наша газета 
носит высокое имя «Народное слово» и 
мы стремимся соответствовать своему 
названию.

И последнее. Хочу напомнить, что 
сегодня «НС» проводит акцию, по-
священную Дню семьи, любви и вер-
ности, который отмечается 8 июля 
– принимает от читателей купоны с 
поздравлениями своих близких и зна-
комых. Пока что, к сожалению, мало кто 
откликнулся на эту акцию. Наверное, 
этому есть ряд причин. Однако, я уверена, 
что у нас много семей, живущих в мире 
и согласии, что среди молодых пар тоже 
найдутся желающие поздравить друг 
друга с этим праздником через нашу 
газету. Не упустите этот шанс! Купоны 
для поздравлений мы публикуем по 
четвергам.

Оставайтесь с нами и приятного 
чтения!

Светлана СОбОлева.
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организация – Совет ЖКХ при управ-
ляющей компании «Богданович-
ская».

Еженедельно здесь проводятся за-
седания, на которые приглашаются 
председатели Советов многоквартир-
ных жилых домов и злостные должни-
ки. Разговор с беспечными жильцами 
ведется доброжелательный, члены Со-
вета ЖКХ готовы оказать содействие в 
трудоустройстве тех, у кого работы нет. 
Удивительно, но определенную пользу 
приносят и такие беседы. Все-таки не 

все должники потеряли стыд и совесть. 
17 мая вызванные на общественный 
суд неплательщики из домов № 4 (1 
квартал) и № 27 (улица Рокицанская) 
погасили задолженности на общую 
сумму в 53 тысячи рублей и подписали 
четыре соглашения о полном погаше-
нии долгов в кратчайшие сроки.

Не исключено, что совместные дей-
ствия богдановичцев по оплате долгов 
перед поставщиками энергоресурсов 
сократят срок ожидания подачи го-
рячей воды.

александр КОлОСОв.

соцзащИта

Людям пожилого возраста требу-
ется особое внимание. в силу своих 
преклонных лет они нуждаются в 
помощи, заботе, так как испытывают 
проблемы со здоровьем, с самообслу-
живанием, некоторые даже с трудом 
передвигаются самостоятельно, плохо 
видят, слышат. Поэтому ветераны це-
нят любую оказанную им помощь, вни-
мание, рады подаркам и проводимым 
благотворительным акциям. Одна из 
них прошла в нашем городском ок-
руге в минувшие дни. ее участниками 
стали сотрудники центра социальной 
помощи семье и детям.

По информации директора центра 
Татьяны Лакия, накануне празднования  
67-й годовщины великой Победы в 
ЦСПСиД обратились представители не-
коммерческой организации благотвори-
тельного фонда развития и поддержки 
спорта Родиона Пастуха с предложением 
провести в городе благотворительную ак-
цию для ветеранов Великой Отечествен-
ной войны и тружеников тыла. Внимание 
людей, добившихся в большом спорте 
значительных успехов (Родион Пастух, 
например, чемпион Мира по профес-

сиональному боксу), к жителям нашего 
небольшого города стало приятным и 
одновременно радостным известием. 
Поэтому и предложение представителей 
фонда было принято с радостью.

Акция проходила под названием 
«Спорт. Оздоровление. Милосердие». 
В организации мероприятия были за-
действованы представители каждого 
направления: фонд Родиона Пастуха 
(спорт), центральная аптека (директор 
Татьяна Тарабаева – оздоровление) и 
ЦСПСиД (милосердие). Безусловно, ока-
зать материальную помощь (а именно 
это и подразумевала акция) одновре-
менно всем ветеранам нашего городско-
го округа фонд не имеет возможности, 
поэтому получателями помощи были 
участники ВОВ, труженики тыла и 
вдовы, находящиеся на социальном 
обслуживании в центре соцпомощи 
семье и детям, то есть одиноко про-
живающие и нуждающиеся в помощи 
и заботе государства. В настоящее вре-
мя центр обслуживает 101 ветерана:  
50 ветеранов, проживающих в городе, и 
51 – в селах.

Денежные средства  в  размере  
50 тысяч рублей фонд Родиона Пастуха 
перечислил центральной районной ап-
теке, на них были приобретены необхо-
димые лекарственные препараты. Кроме 
того, представители фонда подготовили 
для ветеранов праздничные открытки. 
Социальные работники центра, обслу-
живающие «своих» ветеранов на дому, 
вручали эти подарки адресатам прямо 
в руки. Акция завершилась на днях. По 
словам сотрудников ЦСПСиД, ветеранам 
очень понравилась акция, и пусть подар-
ки небольшие, пожилые люди говорят: 
«Любое внимание дорого».

– Я надеюсь, сотрудничество наше-
го центра с фондом Родиона Пастуха 
продолжится, – говорит Татьяна Лакия. 
– Представители фонда выразили согла-
сие провести у нас еще ряд мероприятий, 
в частности, соревнования по какому-
либо виду спорта для детей центра. Мы 
с радостью рассмотрим любые пред-
ложения фонда и будем всячески ему 
содействовать.

Светлана еремеева.

«Северный», чтобы торговля была более 
организованной.

2. По второму вопросу я согласен 
с Иваном Николаевичем. Я тоже не 
совсем хорошо отношусь к высоким 
гостям, к каковым можно отнести 
столичных артистов. Наши творческие 
коллективы тоже талантливы и высту-
пают на высоком уровне, в этом можно 
убедиться на любом районном меро-
приятии. Единственная проблема – как 
учесть интересы всех жителей нашего 
района, в том числе молодых.

Что касается оплаты услуг пригла-
шенных гостей, то на эти цели местный 
бюджет средства не выделяет. Такие ме-
роприятия проводятся исключительно 
за счет спонсорских средств.

3. По поводу старых выпусков попу-
лярной передачи «Играй, гармонь!» я бы 
посоветовал Ивану Николаевичу пона-
чалу обратиться с таким предложением 
в городской совет ветеранов, в поме-
щении которого регулярно проводятся 
встречи людей старшего поколения.

Валентина Буторина, г. Богдано-
вич:

– Городской парк культуры и от-
дыха им. Горького был заложен еще в 
1927 году, когда не было даже рабочего 
поселка Богданович. Когда-то он был 
местом отдыха всех богдановичцев. А 
сейчас во что мы его превратили? В ме-
сто, где выгуливают собак, где вырубили 
многолетние деревья и распахали поле. 
Зачем футбольное поле в парке отдыха? 
Для занятий футболом есть стадион. 
Нужно привести парк в порядок: за-
асфальтировать дорожки, поставить 

скамейки в достаточном количестве, 
посадить деревья. Тогда в городе будет 
хотя бы одно место, где можно поси-
деть, отдохнуть, погулять… Я предлагаю 
привлечь к этому делу молодежные 
организации, а администрации города 
взять под контроль эту значимую для 
города акцию.

Ответ:
- Главная проблема нашего город-

ского парка – его удаленность от адми-
нистративного центра. Поэтому при 
организации каких-либо мероприятий 
всегда остро стоит вопрос, как привлечь 
в парк население района.

Сегодня перед управлением куль-
туры поставлена задача найти пути 
решения проблемы. Рассматриваются 
разные варианты. Один из них – сделать 
территорию, прилегающую к парку, 
более функциональной. 

Когда нам удастся решить вопрос, 
связанный с посещаемостью парка жи-
телями нашего городского округа, тогда 
он станет востребован у предприни-
мателей и организаций, оказывающих 
различные услуги. Можно будет решать 
вопросы и с его благоустройством. Тогда 
парк сможет стать по-настоящему ме-
стом культуры и отдыха.

Что касается строительства футболь-
ного поля на территории парка, его в 
любом случае необходимо завершить.

От редакции: если у вас возникли 
вопросы к Владимиру Александровичу, 
пишите на адрес редакции с пометкой 
«Вопрос главе». Ответы на них мы 
обязательно разместим на страницах 
нашей газеты.

совет ЖКх в борьбе  
за горячую воду

Окончание. Нач. на 1-й стр.

владимир москвин отвечает 
на вопросы читателей «нс»

Окончание. Нач. на 1-й стр.

любое внимание 
дорого

слуЖу россИИ

в вОйсКОвОй части 71432 прохо-
дят службу 30 призывников сверд-
ловской области. среди них наш зем-
ляк дмитрий Рогозин. Он был призван 
осенью 2011 года и за время службы 
сумел заслужить уважение командо-
вания и товарищей по службе.

дмитРий РОГОзин 
«Дмитрий, как и многие его товарищи, 

характеризуется положительно. Наруше-
ний воинской дисциплины не допускает, 
в коллективе пользуется заслуженным 
авторитетом. Принимал участие в параде 
на Красной площади. С интересом освоил 
специальную технику, приборы и воору-
жение. По результатам тренировок, прове-
денных занятий и полигонных работ имеет 
ряд поощрений от командования части за 
успехи в боевой подготовке и старание.

Выражаю огромную благодарность 
родителям и военкомату за подготовку 
призывников и, в частности, Дмитрия 
Рогозина. Молодые люди легко адапти-

ровались в новых условиях, усвоили азы 
военной службы в кратчайшие сроки, что 
особенно актуально в связи с переходом 
к одному году службы по призыву.

р. ПОПОв,  
командир войсковой части 71432». 

отдать долг родине – 
достойно уважения КОГда, ПО-вашему,  

дадут ГОРячую вОду?

3,8%

3,8%

0%

0%

верю, что уже в мае

в июне

в июле

в августе

в сентябре

такое ощущение, что никогда

57,7%

30,8%

в опросе участвовало 26 человек.

По материалам сайта «НС» – www.narslovo.ru

ОПРОс

другие варианты

3,8%

Одним из участников акции был ветеран вОв 
яков иванович Кунавин (п. Полдневой). Подарок 
ему вручила специалист по соцработе ЦсПсид 
Галина аликина.
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В этот же день по сложившей-
ся традиции депутаты Законо-
дательного Собрания посетили 
Свердловский областной кли-
нический психоневрологичес-
кий госпиталь, где на лечении 
находятся ветераны Великой 
Отечественной войны, труже-
ники тыла, участники боев в 
«горячих точках».

В приветственном слове 

председатель областного пар-
ламента Людмила Бабушкина 
напомнила об огромном вкладе 
уральцев в общее дело Победы, 
выразила слова благодарности 
фронтовикам, труженикам тыла, 
всем, кто отстоял независимость 
нашей Родины, и заверила, что 
опорный край державы и впредь 
будет делать всё возможное, что-
бы страна была сильной.

депутаты почтили память  
погибших защитников 
отечества

Председатель Законодатель-
ного Собрания Свердловской 
области Людмила Бабушкина, 
депутаты и работники аппарата 
свердловского Заксобрания 9 
мая приняли участие в торжес-
твенно-траурной церемонии на 
Широкореченском мемориале, 
посвященной 67-ой годовщине 
Победы в Великой Отечественной 
войне.

Участники церемонии возло-
жили венки и цветы к плитам, 
на которых начертаны имена 
погибших солдат и офицеров 
Великой Отечественной войны, 
к братским могилам воинов, 
умерших от ран в свердловских 
госпиталях. 

Минутой молчания собрав-
шиеся почтили память павших 
соотечественников.

заКОнОдатеЛьнОе соб-
рание заслушало информа-
цию правительства сверд-
ловской области об исполне-
нии нескольких законов.

Об исполнении закона «О Свер-
дловской областной трехсторон-
ней комиссии по регулированию 
социально-трудовых отношений» 
и «О порядке присоединения 
работодателей к региональному 
соглашению, устанавливающему 
общие принципы регулирования 
социально-трудовых отношений и 
связанных с ними экономических 
отношений в Свердловской облас-
ти» в части подготовки проекта 
регионального соглашения, уста-
навливающего общие принципы 
регулирования социально-тру-
довых отношений и связанных с 
ними экономических отношений 
в Свердловской области, и проек-
та регионального соглашения о 
минимальной заработной плате 
в Свердловской области, а также 
в части заключения региональных 
соглашений, порядка присоедине-
ния к ним и организации контро-
ля за их выполнением.

В настоящее время действует 
Соглашение между Федера-
цией профсоюзов Свердлов-
ской области, региональным 
объединением работодателей 
«Свердловский областной Союз 
промышленников и предпри-
нимателей» и правительством 
Свердловской области на 2011-
2012 годы, целью которого явля-
ется создание условий, обеспечи-
вающих право граждан на труд, 
повышение доходов и качества 
жизни населения, снижение уров-
ня социального неравенства на 

основе развития экономики Свер-
дловской области. Информация 
о ходе выполнения положений 
Соглашения ежегодно рассмат-
ривается на заседаниях комиссии. 
Нарушений действующего согла-
шения не установлено.

По инициативе Федерации 
профсоюзов Свердловской облас-
ти в настоящее время проводится 
организационная работа по под-
готовке к заключению региональ-
ного соглашения о минимальной 
заработной плате в Свердловской 
области. Свердловский област-
ной Союз промышленников и 
предпринимателей согласился 
с предложением Федерации 
профсоюзов Свердловской об-
ласти об установлении в области 
минимальной заработной 
платы в размере 5300 рублей с 
1 октября 2012 года.

Также депутатам была пред-
ставлена информация об ис-
полнении закона Свердловской 
области «О территориальных 
трехсторонних комиссиях по 
регулированию социально-тру-
довых отношений в муниципаль-
ных образованиях, расположен-
ных на территории Свердловской 
области» в части подготовки 
проекта территориального согла-
шения, устанавливающего общие 
условия труда, гарантии, компен-
сации и льготы работникам на 
территории соответствующего 
муниципального образования, 
его заключения и организации 
контроля за его выполнением.

В соответствии с законом 
одной из основных задач тер-
риториальных трехсторонних 
комиссий по регулированию 
социально-трудовых отношений 

в муниципальных образованиях 
является подготовка проекта тер-
риториального соглашения, ус-
танавливающего общие условия 
труда, гарантии, компенсации и 
льготы работникам на террито-
рии соответствующего муници-
пального образования, его заклю-
чения и организации контроля за 
его выполнением. Членами ко-
миссии являются представители 
территориальных объединений 
организаций профессиональ-
ных союзов, действующих на 
территории соответствующего 
муниципального образования, 
представители территориальных 
объединений работодателей и 
представители органов местного 
самоуправления.

По состоянию на 1 января 2012 
года лишь в 58 муниципаль-
ных образованиях созданы 
трехсторонние комиссии по 
регулированию социально-
трудовых отношений, в 40 
муниципальных образованиях 
заключены соглашения, устанав-
ливающие общие условия труда, 
гарантии, компенсации и льготы 
работникам.

Трехсторонние комиссии в 
муниципальных образовани-
ях должны помочь в решении 
проблем организации труда на 
предприятиях и обеспечения 
социальных гарантий работни-
кам, а также проблем, связанных 
с охраной труда, проведением 
аттестации рабочих мест, уплатой 
работодателями страховых пла-
тежей, подготовкой кадров, пол-
ной и своевременной выплатой 
заработной платы, организацией 
занятости подростков в летний 
период. 

проверили исполнение законов

Завершился прием работ на 
областной творческий конкурс 
«Камертон», который проходит 
под эгидой Законодательного 
Собрания Свердловской области 
и в этом году посвящается исто-
рии родного Урала.

В оргкомитет VIII «Камерто-
на» поступило свыше 300 заявок 
из самых разных городов и по-

селков Свердловской области. 
В этом году дата церемонии 

переносится с традиционной 
- 1 июня на 14 июня по техни-
ческим причинам: в цирке идет 
замена старых жестких кресел 
на новые, мягкие. Чествование 
начнется в 12.00 при участии де-
путатов Законодательного Соб-
рания Свердловской области.

победителей «Камертона» 
наградят 14 июня

Депутатами одобрено поста-
новление о проведении облас-
тных соревнований по футболу 
«Кожаный мяч» на призы Зако-
нодательного Собрания Сверд-
ловской области. В восьмой раз 
детский футбольный турнир 

будет проводиться в нашей об-
ласти. В этих соревнованиях тра-
диционно принимают участие 
команды из всех муниципаль-
ных образований. Финальные 
игры намечается провести в 
конце июня в Екатеринбурге.

Финал «Кожаного мяча» –  
в июне

деПутаты законодательно-
го собрания свердловской об-
ласти утвердили список из 14 
членов Общественной палаты 
свердловской области.

Председатель рабочей группы 
по подготовке предложений по 
кандидатурам для утверждения 
членами Общественной палаты 
Свердловской области от Зако-
нодательного Собрания, предсе-
датель комитета Заксобрания по 
региональной политике и разви-
тию местного самоуправления 
Анатолий Павлов, выступая на 
заседании по данному вопросу, 
отметил, что первоначальный 
состав Общественной палаты 
был сформирован в июне 2010 
года. В нее вошли 42 человека: 14 
были назначены губернатором, 14 
– Заксобранием, 14 – выдвинуты 
на конкурсной основе обществен-
ными организациями. Ключе-
вой задачей этого института 
гражданского общества стал 
подъем на новый уровень со-
трудничества и установление 
прямого диалога органов госу-
дарственной власти и местного 
самоуправления с обществен-
ными объединениями, которых 
в Свердловской области насчиты-

вается около 7 тысяч.
В Общественной палате было 

создано 12 комиссий. Основными 
направлениями ее работы стали 
поддержка гражданских инициа-
тив, выработка рекомендаций для 
органов государственной власти и 
органов местного самоуправле-
ния, организация общественного 
контроля. Члены Общественной 
палаты приняли участие в об-
суждении новой редакции Устава 
Свердловской области. Подде-
ржана инициатива ветеранских 
организаций по разработке про-
граммы «Старшее поколение», 
которая успешно реализуется. 
Проведены «круглые столы» по 
выработке механизмов работы с 
инициативами и обращениями 
граждан, по выработке совре-
менной аграрной политики и 
развитию фермерского хозяйства 
и другим важным вопросам. 

В новый состав Общественной 
палаты Свердловской области от 
Законодательного Собрания вой-
дут: пенсионер Мкртич Араке-
лян, зав. физиотерапевтическим 
отделением городской детской 
больницы № 2 Виктор Баев, пред-
седатель президиума Свердлов-
ской областной экономической 
коллегии адвокатов Владимир 

Винницкий, председатель Сове-
та директоров ОО «Шиловское» 
Владимир Гаффнер, председа-
тель правления городской обще-
ственной организации дворов 
Екатеринбурга «Житель» Игорь 
Данилов, председатель реги-
ональной общественной орга-
низации Свердловской области 
«Чистый двор - Чистый город» 
Светлана Ефанова, Герой России, 
генерал-майор, председатель ре-
гионального отделения ДОСААФ 
России Свердловской области 
Геворк Исаханян, исполнитель-
ный директор экологического 
фонда «Вода Евразии» Анато-
лий Козлов, вице-президент 
Союза малого и среднего бизнеса 
Свердловской области, доктор 
технических наук Сергей Май-
зель, заслуженный мастер спорта, 
шестикратный чемпион Мира 
Юрий Прилуков, помощник 
гендиректора по работе с обще-
ственными организациями ОАО 
«Пневмостроймашина» Жанна 
Рябцева, помощник депутата За-
ксобрания Римма Скоморохова, 
директор ООО «Фирма «Сабона» 
Александр Уткин и исполнитель-
ный директор негосударственного 
пенсионного фонда «Образова-
ние» Алексей Филиппов.

Формируется новый состав  
общественной палаты
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аКцИИ

на дняХ в диКЦ прошла акция, 
организованная совместно работни-
ками уКмПи, сотрудниками ОГиБдд 
и пожарной охраны. темой акции 
стала профилактика детского трав-
матизма.

На мероприятие собрались ученики 
начальных классов школ нашего ГО. 
Одним из первых выступил начальник 
Богдановичского гарнизона пожарной 
охраны 81 ПЧ 59 ОФПС по Свердловской 
области Андрей Хныкин. Он рассказал 
ребятам о том, что игра с огнем не безо-
пасна и может привести к гибели. Детям 

показали фильм, как правильно вести 
себя при пожаре.

 А дальше были игры. Ребята на ско-
рость надевали настоящее пожарное 
обмундирование и на себе почувствовали 
всю тяжесть этой экипировки.

 Затем с детьми поговорила инспектор 
по пропаганде ОГИБДД Наталья Демина. 
Она напомнила всем, что во время летних 
каникул не нужно забывать о безопаснос-
ти на дорогах и следует всегда соблюдать 
Правила дорожного движения.

 В этот день было много познаватель-
ных и интересных игр, мультфильмов и 
конкурсов. И все они были направлены 
на то, чтобы научить детей самим сохра-
нять себе жизнь и быть внимательными 
и умелыми в любой ситуации.

елена ПаСюКОва.

детей учили быть осторожными
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Культура

меЖдунаРОдный день музеев 18 мая 
собрал в литературной гостиной музея сте-
пана Щипачева более 30 гостей. Программа 
праздника включала несколько этапов.

Первым этапом было открытие выставки ка-
мышловского художника Андрея Гурина, работы 
которого, объединенные под общим названием 
«Камышловские этюды», собравшимся предста-
вили его хорошие знакомые – наши художники 
Александр Иканин и Вадим Колбасов.

Коллектив музея с праздником поздравили 
поэты Геннадий Топорков и Максим Серге-
ев, которые прочли свои стихи. Художник 
Василий Полушкин от имени горкома КПРФ 
повязал директору музея Антонине Хлысти-
ковой пионерский галстук и вручил диплом 
за просветительскую работу среди молодежи. 
Антонина Михайловна, в свою очередь, вру-
чила букет цветов присутствующей в зале 
Эте Юльевне Воробьевой, участнице Великой 
Отечественной войны.

Официальная часть празднества заверши-
лась исполнением стихов Степана Щипачева. 
Продекламировали их Антонина Михайловна 
и любитель поэзии Николай Прокофьев, а 
композитор и исполнитель Валерий Музыка 
исполнил пять собственных романсов на слова 
Щипачева.

Закончилось все дружеским чаепитием. 
александр КОлОСОв.

в музее щипачева новая  
выставка

встречИ

на дняХ во дворце народ-
ного творчества екатеринбур-
га прошел II съезд конгресса 
татар.

На съезде довелось побывать и 
восьмерым представителям этой 
национальности, проживающим 
в нашем городском округе.

Всего в съезде приняло учас-
тие 600 делегатов, в том числе 
представители исполнительной 
и законодательной власти Свер-
дловской области и Республики 
Татарстан, гости из соседних 
регионов. Мероприятие про-
водилось накануне V съезда 
всемирного конгресса татар, и 
поэтому здесь были проведены 
выборы делегатов на этот съезд, 
который состоится в Казани в 
декабре 2012 года.

На съезде бурно обсуждался от-
четный доклад и.о. председателя 
правления региональной обще-
ственной организации «Конгресс 
татар (татары Урала) Свердловс-
кой области» Фариды Сафиулли-
ной и выступление председателя 
исполкома всемирного конг-
ресса татар Рината Закирова. По 
итогам слушаний участниками 
съезда была принята резолюция, 
в которой прописаны основные 
направления работы националь-
ного общественного движения в 
различных сферах жизни: обра-
зовании, спорте, культуре и т.д. В 
завершение мероприятия для всех 
гостей прошел концерт мастеров 
искусств Республики Татарстан.

Участники съезда ГО Богда-
нович благодарят за содействие 
в организации поездки инди-
видуального предпринимателя 
Валерия Галимова.

Флюра брылиНа, 
г. богданович. 

прошел съезд  
конгресса татар

Поздравляем!

ТребуюТся 
электромонтажники ОПС  

и видеонаблюдения  
с опытом и квалификацией,  

работа в Нижнем Тагиле.  
З/п достойная, соц.пакет. 

Тел. - 8-912-26-66-960.Реклама

Реклама

Продаю дрова
сухие, квартирник и колотые

 – 8-912-693-88-25. ре
кл

ам
а

реклама

Дрова
 – 8-908-907-16-33.

Поздравляем Сутягина Ген-
надия борисовича с 75-летним 
юбилеем!
В любой день рождения чуточку 

грустно,
Ведь это уходят из жизни года.
Но если года были прожиты 

славно,
Не надо об этом грустить никогда!
А года пусть бегут, 

что поделаешь тут,
Лишь бы были здоровье и силы!

и с Днем пограничника!
Застава, грань, рубеж, граница 

в Даурии.
Это не набор красивых слов.
Пусть нашим недругам не спится,
Что кто-то их забыть готов!
Годам не поддавайся,
Сильнее будь ты всяких бед!

Коптяевы,  
Гусевы, Ольковы.

ПО Восточные электрические сети 
на постоянную работу требуется 

ИНжЕНЕР 
Требования: образование высшее энер-
гетическое, мужчина до 35 лет.

Обращаться по телефону – 43-3-57.

1. Ведущие должности муниципальной 
службы:
– начальник бюджетного отдела,
– начальник отдела планирования доходов,
– начальник отдела исполнения бюджета,
– начальник отдела бухучета и отчетности.

Квалификационные требования:
Наличие стажа муниципальной службы и (или) 

государственной службы не менее двух лет либо стажа 
работы по специальности не менее четырех лет, высшее 
профессиональное образование и знание Конституции 
Российской Федерации, федеральных законов, иных нор-
мативных правовых актов Российской Федерации, Устава 
Свердловской области и законов Свердловской области, 
иных нормативных правовых актов Свердловской облас-
ти, принимаемых губернатором Свердловской области и 
правительством Свердловской области, в соответствующей 
сфере деятельности органов местного самоуправления и 
избирательных комиссий муниципальных образований, а 
также устава муниципального образования.

2. Старшие должности муниципальной 
службы:
– заместитель начальника бюджетного отдела,
– главный специалист бюджетного отдела,
– ведущий специалист бюджетного отдела,
– главный специалист отдела планирования доходов,
– главный специалист отдела планирования доходов,
– заместитель начальника отдела бухучета и отчет-
ности – заместитель главного бухгалтера,
– ведущий специалист отдела бухучета и отчетности,
– главный специалист по финансовому контролю,
– главный специалист отдела исполнения бюджета,
– главный специалист отдела исполнения бюджета,
– ведущий специалист отдела исполнения бюджета,

– ведущий специалист по информационным техноло-
гиям,
– ведущий специалист по делопроизводству, кадрам и 
юридическим вопросам.

Квалификационные требования:
Наличие высшего профессионального образования и 

знание Конституции Российской Федерации, федеральных 
законов, иных нормативных правовых актов Российской 
Федерации, Устава Свердловской области и законов Свер-
дловской области, иных нормативных правовых актов 
Свердловской области, принимаемых губернатором Свер-
дловской области и правительством Свердловской области, 
в соответствующей сфере деятельности органов местного 
самоуправления и избирательных комиссий муниципальных 
образований, а также устава муниципального образования.

Для участия в конкурсе представляются следую-
щие документы:
1. личное заявление на имя работодателя;
2. собственноручно заполненная анкета установленного 
образца с фотографией 3х4;
3. копия паспорта;
4. копия трудовой книжки (заверенная работодателем) или 
иные документы, подтверждающие трудовую (служебную) 
деятельность;
5. копии документов о профессиональном образовании;
6. заключение медицинского учреждения об отсутствии 
заболевания, препятствующего поступлению на муници-
пальную службу (заключение нарколога, психиатра).

Срок подачи документов – один месяц со дня опуб-
ликования объявления.

Место и время приема документов: г. Богданович, 
ул. Советская, 3, каб. 20, с 9.00 до 12.00 и с 13.00 до 17.00 
ежедневно, кроме субботы и воскресенья.

Телефон для справок – (34376) 2-31-32. 

Финансовое управление администрации городского округа Богданович 
объявляет конкурс на формирование кадрового резерва на замещение 

вакантных должностей муниципальной службы:

Реклама

АДмИНИСТРАцИя  
КАмЫшЛОВСКОГО ПОЧТАмТА 

заключает договоры с организациями на 
аварийное и комплексное техническое 
обслуживание зданий объектов почтовой 
связи, находящихся на территории Камыш-
ловского, Богдановичского, Пышминского и 
Сухоложского районов.

: 8-(34375) 2-44-04, 2-42-81.
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дети почувствовали всю тяжесть пожарного обмундирования.

свои стихи читает максим сергеев.


